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Requeiro à Mesa, ouvido douto Plenário, na forma regimental e, como presidente da Comissão
Temporária de Assuntos Relevantes, Visando Acompanhar Junto ao Poder Executivo as
Providências Relativas ao Combate ao CORONAVIRUS – COVID-19, no Município de Corumbá,
Conforme Resolução Nº 749/2020 de 30/03/2020, encaminho expediente ao Prefeito de Corumbá,
senhor Marcelo Aguilar Iunes e para a Secretaria Municipal de Saúde, solicitando a volta das feiras livres
com recomendações para o funcionamento seguro e que contemplem desde os cuidados com os feirantes
e os clientes bem como local adequado.
 
Justificativa
As feiras livres são importantes fontes de renda e tem a finalidade de promover o abastecimento e o
escoamento da produção dos agricultores proporcionando aos mesmos continuar vendendo seus produtos.
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